



GRÈVE DU 17 JUIN 2014



SYNDICAT FO CH LAVOUR

Le mardi 17 juin 2014

CGT CH Lavour

COMPTE-RENDU DE LA GREVE DU 17/06/14

Les personnels du SSR, soutenus par des agents d'autres services, se sont réunis lors de la grève du mardi 17 juin à l'appel des syndicats **CGT et FO** de l'établissement.

Leurs revendications sont les mêmes depuis plusieurs semaines, ils demandent un effectif suffisant dans leur service afin de ne plus être rappelés sur leurs jours de repos, RTT ou congés annuels.

La presse locale et régionale était présente lors de ce rassemblement qui a mobilisé de nombreux agents de ce service, mais également de services voisins (EHPAD, USLD, SSIAD, Psychiatrie, Services Techniques, Kinés, Psychologue, Médecine, Soins Continus) qui sont confrontés à la même problématique d'effectifs lissés qui ne permettent plus de marge de manœuvre : rappels sur repos, ajournement de formations, désorganisation des rythmes de travail et des congés, travail en effectif minimum voire en sous-effectif.

Sans parler de la pression que subissent ces agents lors des rappels : menaces à peine voilées, irrespect, tentatives d'intimidation de la part de leur hiérarchie.

Le seul remède que propose la Direction est la réunion d'un groupe de travail, via la Commission de Soins Infirmiers, afin de réfléchir à des solutions concernant le rappel des agents ! Pour les syndicats CGT et FO il y a inversion des rôles ! C'est à la Direction de fournir les effectifs suffisants pour un fonctionnement normal des services, mais pas aux agents eux-mêmes, ni à la Commission de Soins infirmiers, à se tirer une balle dans le pied en cherchant des solutions à des problèmes qui doivent être résolus par la DRH !

**Trop c'est trop !
Les agents en ont assez et le font savoir !**

Les représentants syndicaux ainsi que les personnels se sont réunis et ont décidé d'envahir les locaux de la DRH et de la Direction pour aller exprimer leur colère et leur mécontentement. Ils ont été écoutés par le DRH et le Directeur, **écoutés mais pas entendus !**

La Direction campe sur ses positions en affirmant que les effectifs sont à niveau. Si tel était le cas il n'y aurait pas de rappels puisque des effectifs suffisants permettent l'absentéisme... !

Les personnels sont repartis sans illusions de cette nouvelle rencontre avec la Direction, bien décidés à ne pas continuer à subir !

Aujourd'hui ce sont les personnels du SSR qui se révoltent contre ces manques d'effectifs, ces rappels sur repos, ces modifications incessantes de plannings, cette généralisation du travail en effectif minimum, cette impossibilité d'accès à la formation.

Mais les agents des autres services, de Guiraud comme de Psychiatrie, sont aussi concernés !

C'est pourquoi il a été décidé lors de ce mouvement de l'étendre à l'ensemble des services de l'hôpital qui subissent eux-aussi de plein fouet ce travail quotidien en effectif minimum ou sous-effectif !

Une nouvelle Assemblée Générale a donc été décidée pour le :

Mardi 24 juin à 14 heures au Self des personnels de l'Hôpital Guiraud

Les syndicats CGT et FO de l'établissement appellent donc tous les agents qui se sentent concernés par ces problèmes à venir en débattre et à décider ensemble des suites à donner à ce mouvement !